
Staccatevi  da  questo  sistema  che  vi  fanno  credere,  se  volete  vivere  nel  modo
migliore! 
Un mio scritto del giorno 19 dicembre 2021

È necessario a non credere tutto quello che viene detto dai telegiornali. Se credete
per davvero ciò che le notizie dei telegiornali diffondono alla fine gli date energia,
quello  che viene  detto  del  pericolo  del  virus  è un modo per tenere  paura  alla
popolazione,  quando  le  persone  vivono  di  paura  essi  vedono  un mondo incerto.
Sappiate che questa vita che finora abbiamo fatto va a finire che non potrà più
funzionare nulla. La politica non funzionerà più, il denaro non funzionerà più, la
sanità  non funzionerà  più,  il  modo che finora siamo stati  abituati  a vivere  non
funzioneranno più, non ci sarà più nessuna possibilità di mettere ordine un vivere
come lo è stato fino al giorno d’oggi. Questo modo di vivere svanirà perché si creerà
un nuovo mondo, e questo nuovo mondo sarà senza più nessuna dualità, non esisterà
più il bene e il male, ma solo il bene, non esisterà più il denaro, non esisteranno più
le guerre, non ci sarà più nessuna povertà, non ci saranno più nessuna malattia, non
ci saranno più ospedali, ma coloro che riusciranno a partecipare in questo mondo di
perfezione da oggi devono staccarsi dalle vecchie abitudini, proprio per il motivo che
il vecchio modo che finora eravamo abituati a vivere svanirà nel nulla.

Coloro che ancora crederanno che esisteranno continuamente le malattie, coloro che
sono convinti che per vivere è necessario avere il denaro, coloro che credono che
devono esistere gli ospedali ecc, non potranno partecipare al nuovo mondo, queste
persone si troveranno che pure loro svaniranno come svanirà questo sistema che
finora si è stati abituati a vivere. Svaniranno nel senso che lasceranno questo pianeta
Terra per andare a rinascere su altri Pianeti e li vivranno una vita più o meno simile
alla Terra  dove continueranno la loro scuola per poi poter avanzare spiritualmente.

Coloro che discutono e credono alle notizie che vengono dette dai telegiornali alla
fine gli danno energia (dato che tutto ciò che esiste è energia), alla fine per queste
persone  troveranno  incertezza  e  paura  che  non  riusciranno  a  passare  alle  nuove



energie che li fanno avanzare spiritualmente e non potranno partecipare al nuovo
mondo.

Sappiate che il pensiero crea e se tenete il vostro pensiero nel credere di tutto ciò
che viene diffuso dai telegiornali alla fine vivrete una vita come vi vogliono far
credere.

Da migliaia di anni ci hanno ingannato, ora che siamo alla fine dei tempi tutto
cambierà e tutto dipende da noi a quale vita vogliamo vivere.

Che ci crediate o no questi messaggi che trovate al link alla fine di questo scritto
sono utili per uscire da questa situazione che non ha più un futuro ma sicuramente
una fine per sempre, e per conoscere il nuovo mondo che si instaurerà su questa
Terra. 
Messaggi importanti che servono per conoscere la verità di ciò che accadrà: (cliccate
qui) 

https://messaggi5.webnode.it/
https://messaggi5.webnode.it/

